

Auszeichnung für Landgasthof

Gasthof „Zum grünen Kranz“ gewinnt Gastronomiepreis



Freuen sich über die Auszeichnung: Marion und Bernhard Weis vom „Grünen Kranz“ in Großaitingen

Frisch gekochte regionale und internationale Gerichte vom Küchenmeister, gemütliche Stuben und das spürbare Engagement, das eine lange Familientradition wieder aufleben lässt hat uns nach wenigen Monaten den 3. Platz in der Kategorie Landgasthof und

eine Auszeichnung für eine gelungene Neueröffnung eingebracht.

**Landgasthof Zum Grünen Kranz
Lindauer Str. 7**

86845 Großaitingen

Tel: 08203 - 95 24 05

www.landgasthof-gruener-kranz.de